Resolution vom 22. DPT verabschiedet



22. Deutscher Psychotherapeutentag am 20. April 2013 in Berlin

Hilfe für Opfer sexueller Gewalt – jetzt!

Im November 2011 forderte der Runde Tisch "Sexueller Kindesmissbrauch", dass, wo immer Übergriffe gegenüber Mädchen und Jungen geschehen, mit null Toleranz dagegen vorgegangen werden muss. Er empfahl, die Leiden der Opfer sexueller Gewalt besser wahrzunehmen und anzuerkennen. Er setzte sich zum Ziel, die Opfer künftig angemessen zu beraten und zu versorgen.

Bislang sind jedoch keine konkreten Verbesserungen erkennbar. Der Hilfsfonds, in den Bund und Länder 100 Millionen Euro einzahlen wollten, ist bis heute nicht eingerichtet. Aktuell drohen die Empfehlungen des Runden Tisches "Sexueller Kindesmissbrauch" aus der öffentlichen Wahrnehmung und von der politischen Agenda zu verschwinden.

Der 22. Deutsche Psychotherapeutentag fordert deshalb all jene auf, die bei der Umsetzung der Empfehlungen des Runden Tisches in der Pflicht stehen, ihre Zusagen und Selbstverpflichtungen endlich umzusetzen. Es muss alles daran gesetzt werden, dass möglichst wenig neues Leid entsteht.